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１ 市で行う少子化対策の今後は      （３０分） 

 

子育て、少子化、いじめと子どもを取り巻く社会問題に対して本

質的な対策を進め、それらの解決をする組織として岸田総理大臣 

が「異次元の少子化対策」として、鳴り物入りで令和５年４月１日

にこども家庭庁が発足しました。 

昨今の新聞記事などによると、いくつかの制度案が発表されてお

り、今後、本市にも様々な通達等が入ってくると思われます。 

また、現時点においてこども家庭庁の方針が示されております

が、今後本格始動するこども家庭庁との関わりについて質問いたし

ます。 

 

（１）こども家庭庁が発足したことにより、市の子育て支援はどの

ように変わっていくのか。 

  ア 乳幼児期 

  イ 学齢期以降 

 

（２）こども家庭庁の発足を踏まえて、国、県、市の役割はどのよ

うになっているか。  

 

（３）市として少子化対策をどう進めるか。 

 

市 長 

教育委員会教育長 


